

CONFIDENTIAL

CONFIDENTIAL

Monsieur William Thomas Delworth (58 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur en République fédérale d'Allemagne.

Monsieur Delworth [baccalauréat ès arts (psychologie), Université de Toronto, 1951; maîtrise ès arts (histoire moderne), Université de Toronto, 1956; Banff School of Advanced Management, 1971; Membre du Conseil des Chanceliers, Université Victoria à l'Université de Toronto] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger comme Deuxième/Premier secrétaire à Stockholm de 1959 à 1963; comme Premier conseiller politique, Délégation du Canada près la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Vietnam, Saigon et Hanoi, de 1963 à 1964; comme Ambassadeur en Indonésie de 1970 à 1974; comme Ambassadeur et Chef de la délégation permanente du Canada près la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe (CSCE), à Genève, de 1974 à 1975; et comme Ambassadeur en Hongrie de 1975 à 1978, et, simultanément, de juin 1977 jusqu'à mars 1978, Ambassadeur et Chef de la délégation de la première réunion à Belgrade (Yougoslavie) relative aux suites de la Conférence sur la Sécurité et la Coopération en Europe. A Ottawa, il a été Directeur général et Sous-secrétaire adjoint, Affaires de l'Asie et du Pacifique de 1978 à 1982; Sous-ministre adjoint, Affaires politiques, de 1982 à 1983; et Conseiller spécial du Sous-ministre, politique étrangère, de 1983 à 1984. Il a été Ambassadeur en Suède depuis 1984 et, simultanément, Ambassadeur et Chef de la délégation à la conférence de Stockholm sur les mesures de confiance et de sécurité et sur le désarmement en Europe qui a pris fin il y a un an. Monsieur Delworth remplace Monsieur D. McPhail qui est rentré au Canada.

\* \* \* \*

Monsieur Gilles Mathieu (54 ans), né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Algérie.

Monsieur Mathieu [maîtrise ès arts (économique), Université de Montréal, 1956] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à New York; Accra; comme Conseiller à Paris de 1965 à 1969; comme Ambassadeur en Côte d'Ivoire de 1972 à 1975; comme Ministre à Washington de 1978 à 1981; et comme Ambassadeur en Turquie de 1983 à 1986. A Ottawa, il a été Directeur de l'Europe de l'Ouest de 1969 à 1972; Directeur des Programmes, Conseil du Trésor, de 1975 à 1978; Directeur général de la Coordination de 1981 à 1982; et Sous-ministre adjoint (Gestion et Programmes) de 1982 à 1983. Il est Directeur exécutif au Bureau de gestion des sommets depuis 1986. Monsieur Mathieu remplace Monsieur F. Pouliot qui rentre à Ottawa.